

Cuba con la mira en los Juegos Panamericanos Júnior



Logo Asunción 2025

La Habana, 2 ene (PL).- Cuba tiene el propósito de incrementar sus plazas a los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025, según una nota de prensa publicada en el sitio digital Jit.

Hasta el momento aseguró la presencia de 54 deportistas, repartidos en el balonmano masculino (14), y en ambos sexos del canotaje (10), ciclismo (3), patinaje (3), voleibol (24) y el vóley de playa (4), dijo al medio el director general de alto rendimiento del Instituto Nacional de Deportes, José Antonio Miranda.

El directivo comentó que se disputarán cupos en otros 11 deportes en los próximos cuatro meses y que otros siete aún no dieron a conocer los manuales de sus fórmulas de clasificación.

Ratificó además que la cita multideportiva prevista del 9 al 13 de agosto de este año, será una gran oportunidad para evaluar una parte de la reserva para los dos próximos ciclos olímpicos y obtener la mayor cantidad de plazas para los Juegos Panamericanos de Lima 2027.

El especialista recordó que el certamen premiará con boletos a los campeones de las pruebas individuales y a los países que encabecen los deportes de conjunto, como sucedió en la primera edición de 2021, organizada en Colombia.

En esa oportunidad Cuba estuvo representada por una delegación de 212 deportistas y se ubicó en el quinto lugar, gracias a una cosecha de 29 medallas de oro, 19 de plata y 22 de bronce.



Radio Habana Cuba